

Les abeilles de Miel recrutent



Créée à l'automne 2020, peu avant les premières restrictions sanitaires liées à la seconde vague de Covid19, l'équipe féminine de rugby de Beynat « Les abeilles de Miel » lance aujourd'hui un appel à toutes celles qui, ayant plus de 18 ans, qui sont intéressées pour intégrer cette équipe.

Peu importe le niveau, l'important est de se faire plaisir avec toutefois la participation au championnat régional à 10, afin de mêler loisirs et compétition. Les entraînements menés par Laurent Pahu se déroulent le dimanche matin à Miel de 10h à midi. Renseignements : 06 40 70 88 02 ou 06 66 66 18 23